



Le 28 novembre 2018

Le Groupe Mi29-Eurobail lève 60 millions d'euros auprès d'HSBC

Le Groupe Mi29-Eurobail, a souscrit un emprunt bancaire d'environ 60 millions d'euros auprès de la banque HSBC. Cette opération s'inscrit dans la stratégie de croissance du Groupe Mi29-Eurobail.

La banque HSBC a été conseillée par l'étude WARGNY KATZ (Stéphane Carlier) et Privat Vigand exerçant à ce jour au sein du cabinet DECHERT (Paris) LLP.

Le Groupe Mi29-Eurobail a été conseillé par LYS CAPITAL (Jérôme Senlis), l'étude JACQUIN & ASSOCIES (Benjamin Jacquin) et le cabinet ARC PARIS AVOCATS (Nicolas Riquelme et Arnaud Bernard).